

Dienstag 2. Oktober 2007

Nach einer erholsamen Nacht ging es gut ausgeruht auf die Arbeit. Heute war mein Betreuer außer Haus. Was aber nicht heißt das es wenig zu arbeiten gibt. Die gestern begonnen Baustandstabelle habe ich heute fertig gemacht. Danach stand noch auf dem Programm Bautagebücher zu digitalisieren. Hier haben wir momentan aus gewissen Gründen einen Mehraufwand und somit ist dies auch ziemlich wichtig.

Nach der Arbeit ging es noch einkaufen. Ich bin dann mit einem Taxi zum Supermarkt gefahren. Da er nicht wußte wo ich hin will hab ich immer gesagt wenn ich links oder rechts abbiegen möchte oder auch mal gerade aus. Hat dann doch funktioniert und ich bin bei dem Supermarkt gelandet wo ich hin wollte. Dort hab ich dann erst einmal wieder chinesisches Lotto gespielt. Meine zwei Lottoscheine hatten mal eben einen Wert von 2000€. Ich hatte nämlich mein Geschäftsnotebook und mein Eigenes mit dabei. Ich hab zum Glück nicht all zu viel gebraucht da der Markt ziemlich voll war und ich keinen Einkaufswagen bekommen habe. In diesem Laden hab ich bis jetzt noch nicht herausgefunden wo die überhaupt stehen.

Als ich mit dem Einkauf fertig war bin ich nach Hause gelaufen. Da ja Feiertage sind war in der Altstadt noch einiges los. An dem Tempel den es dort gibt waren so Plastikfiguren zu sehen die Musikinstrumente gespielt haben. Dabei haben sie sich so bewegt als ob sie diese Instrumente wirklich spielen. Die Musik lief dann vom Band ab. Auf alle Fälle fanden dies die Chinesen total toll und haben wie doof dieses Teil angeschaut. Ich hab mir dann die Chinesen angeschaut die auf das Teil geschaut haben. All zu lang konnte ich auch nicht mehr bleiben, da sich in meinen Taschen unter anderem Eis befunden hat und die Temperaturen doch nicht so kalt waren. Zwar nicht mehr all zu warm wie im August aber immer noch gut warm.

Der Abend war dann auch ziemlich schnell vorbei, da ich versucht habe meine Berichte wieder zu aktualisieren. Unten hat es mal wieder Platz für ein kleines Bild.



Das Bild zeigt unser Bürogebäude. Wir sind zwar im 13. und 14. Stock mit den totalen Unglückszahlen, aber zählen wo wir genau sind kann ich dies nicht. Über diese Brücke rechts fahre ich jeden Morgen. Die Brücke ist zweistöckig und im unteren Stock fahre ich meistens Heimwärts.

Das Bild ist an einer der wirklich schönen Tagen entstanden, so dass man auch den blauen Himmel sieht. Dies liegt aber auch an der Jahreszeit. Momentan ist es Morgens nebelig und meistens wird es dann super schön sobald die Sonne raus kommt. Aber es regnet auch ab und an mal.